

Im Jahre 1988 wurden von den Untersuchungsabteilung des weiteren Ermittlungsverfahren/Fahndung gegen

791 Personen

in Bearbeitung genommen.

Das ist gegenüber dem Jahre 1987 (513 Personen) ein Anstieg um 54,19 %.

Die Einleitung dieser Verfahren erfolgte wegen

Staatsverbrechen	7 Personen
davon: Spionage	2 Personen
Landesverräterische Agenten- tätigkeit i. V. m. § 213 StGB	2 Personen
Staatsfeindlicher Menschenhandel	3 Personen
Menschenhandel	6 Personen
Ungesetzliches Verlassen der DDR	760 Personen
Fahnenflucht	15 Personen
Sonstige Straftaten	3 Personen

Im Berichtszeitraum wurden auf Anordnung von Diensteinheiten des MfS

11 Ausländer

in Ausweisungsgewahrsam genommen und durch die Untersuchungsabteilungen erforderliche Prüfungsmaßnahmen realisiert.

Es handelte sich dabei um

- 1 Bürger der BRD
- 3 Bürger der SR Vietnam
- 4 Bürger der CSSR
- 1 Bürger der Republik Kuba
- 1 Bürger der Demokratischen Republik Afghanistan
- 1 Bürger der Mongolischen Volksrepublik